

San Pedro Sula, Honduras, 06 de marzo 2020

## BOLETÍN DE PRENSA

### CONSEJO MONETARIO CENTROAMERICANO REALIZA SU 288ª REUNIÓN SAN PEDRO SULA, HONDURAS.



Foto: De izquierda a derecha, los presidentes Sergio Recinos (Banco de Guatemala), Nicolás Martínez (Banco Central de Reserva de El Salvador), Wilfredo Cerrato (Banco Central Central de Honduras), Leonardo Ovidio Reyes (Banco Central de Nicaragua) y Rodr

El Consejo Monetario Centroamericano celebró en San Pedro Sula, Honduras, su 288ª Reunión. En el ámbito de dicho encuentro, los presidentes de los bancos centrales de la región e invitados especiales, con la asistencia del Fondo Monetario Internacional, pasaron revista al entorno

SECRETARIA EJECUTIVA DEL CONSEJO MONETARIO CENTROAMERICANO

internacional relevante para los países de la región y al desempeño económico de cada país en el año 2019 y sus perspectivas para el 2020.

Con la participación del Banco de España, se trató el tema de la gobernanza en los bancos centrales, y los retos y mejores prácticas de administración de esas importantes entidades a la luz de los requerimientos de preservar la estabilidad de precios, la estabilidad financiera y de contribuir con el buen desempeño de la economía de cada país.



Por parte del Instituto Nacional de Estadísticas y Geografía de México (INEGI), se expuso sobre la metodología de Reloj de los Ciclos Económicos y la construcción de indicadores adelantados, que tratan de predecir la dirección del crecimiento de la actividad productiva, ya sea hacia un auge o a una ralentización a partir de los componentes de cada indicador.

El Consejo hizo un reconocimiento a la Delegación de la Unión Europea sus aportes al Centro de Capacitación del FMI para Centroamérica y República Dominicana (CAPTAC-DR) para la ejecución de sus actividades de asesoría y capacitación de los bancos centrales y los ministerios de finanzas o hacienda de los países de la Región.